

Tribune MARS

Sincères remerciements aux dourdannais.

L'équipe municipale tient à renouveler ses remerciements aux dourdannais pour leurs retours très positifs, leurs encouragements, et leur précieux soutien à mi-mandat. Tout cela n'aurait été possible sans vous. Ensemble, nous sommes plus forts !

Que ce soit sur le terrain, sur le marché, lors des différentes cérémonies et, évènements ou en Mairie, nous sommes toujours en lien, partageant le même objectif d'avancer ensemble dans cette dynamique remarquable, reconnue et appréciée par beaucoup. Ces retours positifs nous réconfortent et nous motivent même si nous sommes conscients des défis restant à relever et de la complexité de certains dossiers. Ensemble, nous continuerons à œuvrer conformément à nos engagements !

La sécurité demeure un enjeu majeur, la seconde phase de déploiement de caméras débute en mars et sera suivie du passage en LED de l'éclairage public de nombreux secteurs dans les prochaines semaines.

La propreté reste également une préoccupation majeure, face à une recrudescence d'incivilités le système de vidéoprotection viendra renforcer nos capacités d'actions pour verbaliser les auteurs de dépôts sauvages comme les maitres de chiens indécents. Notre objectif principal reste de défendre notre cadre de vie agréable dans le respect du bien vivre-ensemble.

Humilité et détermination guideront les dernières années de ce mandat, portés par nos convictions, nos valeurs profondes et votre soutien.

N'hésitez pas à nous solliciter. L'équipe municipale est à votre écoute pour recevoir vos critiques (positives comme négatives) et vos propositions car c'est cette proximité qui nous permet de répondre à vos attentes.